

Zweites Einladungsschreiben:

GRÜNDUNG KOMITEE FREIER IRAK

Liebe Freundinnen und Freunde,

am 17. Juli findet ab 11:00 Uhr das Gründungstreffen des Komitees Freier Irak in Köln statt.

Die Gründung des Komitees erfolgt im Namen der Erstunterzeichner des Aufrufs "Free Iraq – Für ein Solidaritätsbündnis zur Verteidigung der nationalen Selbstbestimmung des Irak!". Der Aufruf stellt die vorläufige Plattform des zu gründenden Komitees dar.

Die Plattform und die aktuelle Unterstützerliste sind auf der Webseite www.freeiraq.de neben weiteren Informationen dokumentiert. Wer den Aufruf unterzeichnen möchte, sende bitte eine E-Mail an info@freeiraq.de

Aus organisatorischen Gründen bitten wir alle, die an einer Teilnahme am Kölner Treffen interessiert sind, sich per E-Mail an info@freeiraq.de anzumelden.

Ort des Gründungstreffens: Alte Feuerwache (Projektraum), Melchiorstraße 3.

Wegbeschreibung:

U-Bahn 5, 6, 12, 15, 16, 17, 18, 19 bis Ebertplatz (5 Gehminuten)
S-Bahn 6, 11, 12 bis Hansaring (5 Gehminuten);

Mit dem Auto von linksrheinisch (Norden/Süden/Westen):

Von der A 57 auf die Innere Kanalstraße Richtung Zoobrücke - 1. Kreuzung rechts abbiegen in die Krefelder Straße - an der 3. Straße links abbiegen (auf Höhe der Kirche) in die verkehrsberuhigte Zone - ca. 150m geradeaus in der Balthasarstraße - an der 1. Kreuzung rechts in die Kasparstraße = Zugang Rückseite der Feuerwache

Mit dem Auto von rechtsrheinisch (Norden/Süden/Osten):

Autobahnkreuz Köln-Ost Richtung Zoobrücke/Zentrum - hinter der Zoobrücke links einordnen - 1. Ampel links abbiegen - der Straße folgen - links in die Neusser Straße abbiegen - an der 2. Ampel rechts in die Balthasarstraße - nach ca. 100m rechts in die Melchiorstraße abbiegen = Feuerwache

Vorschlag zur Tagesordnung: <http://www.freeiraq.de/Gruendungstreffen.htm>

Abschlussklärung des Berliner Hearings vom 19. Juni zur Vorbereitung eines Internationalen Tribunals über die Aggression gegen den Irak:
http://www.iraktribunal.de/hearing190604/resolution_dt.htm

Mit internationalistischen Grüßen

Aziz Alkazaz, Deutsch-Irakische Gesellschaft, Hamburg

Klaus von Raussendorff, Vereinigung für Internationale Solidarität e.V., Bonn

Dimitri Tsalos, Initiativ e.V., Duisburg